
 

 

 
 
 
 
 
 
 

QUI EST L'HYPOCRITE? 
 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 
A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 
Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Shaykh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-
Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 

 

Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

 إِذاَ جَاءَكَ الْمُناَفِقوُنَ 

(Coran 63:01). 'Idha ja'aka l-munafiqoon', 'Quand les hypocrites viennent à toi'. Allah 'Azza 
wa-Jalla parle des hypocrites à notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم Dans les temps anciens, il n'y avait pas 

d'hypocrites à la Mecque, car la condition de notre Saint Prophète salla Llāhu 'alayhi wa-sallam 
était dure. Quand Il صلى الله عليه وسلم est venu à Médine, tout le monde est devenu musulman. Et ceux qui n'ont 

pas accepté l'Islam ont prétendu être musulmans, et le groupe des hypocrites est sorti. 
Nous vivons actuellement à la fin des temps. Afin de tirer profit de la religion et afin de tromper les 
gens - Ils sont musulmans, c'est juste. Mais la qualité des hypocrites s'est répandue. Qu'Allah nous 

protège. Les gens doivent faire attention à cela.  
Qui est l'hypocrite ? Il n'est pas ce qu'il dit qu'il est. Notre Saint Prophète salla Llāhu 'alayhi wa-

sallam dit qu'il y a trois signes d'un hypocrite. Il ment lorsqu'il parle. Si vous vous fiez à lui, il vous 
frappera dans le dos. Et s'il promet quelque chose, il ne tient pas sa promesse. C'est une chose que 

la plupart des gens ont de nos jours. 
Si vous regardez l'apparence de quelqu'un, il ne vous viendra pas à l'esprit que cet homme peut 

faire quelque chose comme ça. Alors que, malheureusement, à l'époque où nous vivons, tout est 
fait pour le leadership, pour la Dunya, pour l'argent, pour toutes sortes de choses. Lorsque les gens 

agissent ainsi, ils deviennent hypocrites. Bien sûr, ceux qui prient ne sont pas comme les autres 
hypocrites. Mais lorsqu'ils poursuivent leur chemin, ils ne sont pas considérés comme de bonnes 
personnes. Notre Saint Prophète salla Llāhu 'alayhi wa-sallam dit qu'Allah 'Azza wa-Jalla a dit que 

les hypocrites iront au plus bas niveau de l'enfer.  
Par conséquent, il ne nous est pas permis de faire ce qu'ils font. Cet homme a fait tout cela. Vous 
regardez et voyez des gens auxquels vous ne penseriez jamais faire diverses choses étranges. Ce 
qu'ils font, vous ne devez pas le faire. Leur façon de faire n'est pas bonne. La bonne voie est celle 
de notre Saint Prophète salla Llāhu 'alayhi wa-sallam. Vous pouvez tout lui confier صلى الله عليه وسلم Vous pouvez 

le croire صلى الله عليه وسلم Vous pouvez vous fier à lui صلى الله عليه وسلم. 
 
 
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Faire cela n'est pas difficile. C'est difficile pour les personnes faibles. C'est difficile pour les 
personnes qui choisissent immédiatement le mensonge. Mais pour une vraie personne normale, ce 

n'est pas difficile. Parce qu'il est plus difficile pour une personne normale de faire l'autre chose. Il 
ne le fera pas pour ne pas être honteux et embarrassé. Il ne ment pas, et ne rompt pas sa 

promesse. Il promet ce qu'il peut faire, et ne donne pas sa parole pour quelque chose qu'il ne peut 
pas faire. Ils disent qu'ils vous donneront le monde entier, mais ensuite il n'y a rien. 

Qu'Allah جل جلاله nous guide, nous guide et nous comprenne tous. Ces choses sont mauvaises. Ce sont de 
mauvaises choses. Qu'Allah nous protège insha'Allah. C'est le mal de l'ego. C'est la maladie de 

l'ego. L'ego embarrasse et dévaste les gens. Qu'Allah nous protège. 
Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 
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